
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 2419/2019 

  

 
Sugere ao Poder Executivo 
Municipal estudos para 
recapeamento em toda extensão 
da Avenida Juscelino Kubitscheck 
de Oliveira, bairro distrito 
Industrial; 

 
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 

 
Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, 
seja realizado estudo para recapeamento em toda extensão da Avenida Juscelino 
Kubitscheck de Oliveira, bairro distrito Industrial, neste município. 

 
 

Justificativa: 

 

 
Este vereador tem recebido reclamações de pessoas que diariamente 

transitam pela Avenida Juscelino K. de Oliveira solicitando providências em relação ao 

estado de degradação da malha asfáltica em toda a extensão da via, principalmente 

em frente a Faculdade Anhanguera, Freitas Leiloeiro, Narciso e Snap-on,  fato este 

que prejudica as condições de tráfego e potencializa a ocorrência de avarias em 

veículos e acidentes. 

 Solicitam ainda, que sejam realizados serviços de regularização, ou 

seja, nivelamento da Av. Juscelino K. de Oliveira, principalmente em frente a empresa 

Narciso, pois neste ponto sofre constantemente com enchentes em chuvas mais 

fortes, dificultando a passagem dos veículos e pedestres, causando transtornos e 

problemas aos veículos.  

Pedimos URGÊNCIA no atendimento dessa solicitação. 

 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Julho de 2019. 

 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 

“Marcos Rosado” 
-vereador- 
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